



**大盛況！「絵本ライブ」**

1月24日、市文化センター小ホールで市読み聞かせ連絡会主催による「あきやまだし絵本ライブ」が開催されました。

あきやまだしさんは「まめうしシリーズ」、「へんしんトンネル」などの「へんしんシリーズ」や「パンツぱんくろう」で人気の絵本作家です。

当日は約200人の方が会場を訪れました。本を読むだけでなく、とんだりはねたりとユニークな「読み聞かせ」に子どもたちは目をかがやかせ、楽しいひと時を過ごしました。

今日は楽しいひな祭り♪～



ひな祭りを前に、ひな人形作りをしていたおがわ幼稚園を訪ねました。

子どもたちは、写真でお内裏様とお雛様の顔の違いを観察しながら顔を描き、牛乳瓶や毛糸を使ったひな人形を作りました。

(今月の表紙)



**塩田ふるさと探検隊**

塩田ふるさと協議会では、みんなのふるさと「塩田地区」が元気になるような活動を行っています。

今回は、その一環として、地元子どもたちをはじめ、保護者や地区の方など38人が参加して、塩田地区内のお宝探し「塩田ふるさと探検隊」を実施しました。地域に残る「史跡めぐり」や、昔の子どもの遊び場であった山林での「山遊び体験」、今では行われなくなりつつある「まゆ玉作り」や「ワーホイ」などの行事体験を行いました。特に山遊びは、子どもたちがなかなかやめたがらないほど楽しんでいました。



また、まゆ玉作りとワーホイは、子どもたちばかりか、参加した保護者や地元の方々からも「初めての体験だった」という声が聞かれました。

今後も、塩田ふるさと協議会では、地区が元気になるよう魅力ある伝統文化の継承活動や、地域資源を活かした活動を行っていくとのことです。

ようです。

宝くじ助成金で備品を購入

市では、(財)日本消防協会が行う「女性消防隊による安全で災害に強い地域づくり推進事業」の助成を受けて、「市女性消防隊」の活動を支援するための備品類を購入しました。

この事業は、同協会が(財)自治総合センターから受け入れる助成金を財源として、女性消防隊等の育成強化を図るための助成を行い、安全で災害に強い地域づくりを推進するために行っています。

また、宝くじの普及と広報を目的として行われているもので、宝くじの収入を財源としています。



宝くじは  
置かざる  
チカラ持ち

宝くじは  
広く社会に普及  
を促しています



D-1級軽可搬消防用ポンプ 一式  
ヘルメット6個、手袋6双、Tシャツ25着、運動靴25足



訓練用AEDトレーニング  
システム2セット

外国人とのふれあい交流会

2月1日、常陸大宮市国際交流協会による第4回ふれあい交流会が、おのみやコミュニティセンターで行われました。

はじめに、外国の方5人により、日本の日常生活で感じたことや意見など、ご自身の体験談からの意見発表が行われました。

意見発表後は、アトラクションとして、剣誠会による「抜刀道演舞」が披露され、真剣での演舞に外国の方は興味深く見入っていました。

最後に、意見を発表した外国の方と参加者全員により活発な意見交換が行われ、お互いの理解を深める交流会となりました。



世喜住民による作品展開催

2月8日から22日までの8日間、大宮公民館世喜分館で趣味の作品展が開かれました。

世喜地区での作品展の開催は今回がはじめてで、世喜小学校の児童の作品を含み100点以上の作品が展示されました。

身近な方の隠れた一面を垣間見ることができた作品展は、今後の地域住民の交流に活かされることでしょう。



自治功労者として表彰



坏存さん(北塩子)が、茨城県市長会長から表彰を受けられました。

坏さんは、平成8年4月に北塩子区の区長に就任以来12年にわたり、地域のリーダーとして地域をまとめてこられました。

また、防犯活動を組織的に実施すると共に北塩子区自主防災組織を立ち上げ、安心・安全のまちづくりと地域の発展に尽力されたことが評価され贈られました。

善意をありがとう

《奨学基金として》



茅根順子氏 金300,000円

